
アンケート集計結果（団員数：13名）

１．この事業に参加しようと思ったきっかけは何ですか（複数回答可）
ロシアに興味があったから 3
海外で公演をしてみたかったから 12
ロシアの人と交流してみたかったから 9
その他 2
その他：新潟市と新潟の芸能をＰＲできると思ったから

２．ロシアへ行く前に不安だったことは何ですか（複数回答可）
食事 6
ことば 7
治安 6
ホテル 6
気候 9
公演関係 4
学校訪問・ワークショップ 0
その他 0

ビロビジャン市開基75周年記念事業　新潟市派遣文化団　（2012年9月13日～17日）
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３．今回の事業の個別プログラムについて感想をお聞かせ下さい。
3-1.　75周年記念公演
  大変よい 11
　よい 1
　普通 0
　悪い 0

3-2.　音楽学校訪問
  大変よい 12
　よい 1
　普通 0
　悪い 0

3-3.　ビロビジャン市内視察
  大変よい 7
　よい 5
　普通 0
　悪い 0

3‐1. 75周年記念公演 3‐2. 音楽学校訪問
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3‐3. ビロビジャン市内視察

はい
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4．ロシアで困ったことは
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４．ロシア滞在中に困ったことはありましたか
はい 6
いいえ 7
【「はい」の理由】
トイレの水が流れなかった／照明がつかないところがあった／トイレの紙が流れない（後で流さずに捨てるところもあると聞いた）。
気温差が激しい／ホテルがロシア人サイズ（これは仕方ないですよね）／ビロビジャン市のホテルの合わせ鏡が怖かった。
宿泊施設が少し不自由しました（シャワー，トイレなど）／お腹をこわした…／16日の夜からお腹が痛くなったことです。

５．今回の交流事業に参加してよかったと思いますか
とてもそう思う 11
そう思う 2
あまりそう思わない 0
そう思わない 0

６．このような事業があったらまた参加したいと思いますか
とてもそう思う 11
そう思う 2
あまりそう思わない 0
そう思わない 0
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とてもそう思う

85%

そう思う

15%

そう思わない 0

７．今回の交流事業を通し，改善点などご意見，ご提案があればお聞かせください。
・日本的尺度とロシア的尺度（アバウト）の違いはある程度承知して行ったが，メインの公演についてはやはりかなり時間的な変更，ズレがあった。
　事前に担保すべき制約条件，時間（リハーサル等）最低限のことは伝えておく。今回もかなり伝えて頂いたのでしょうが，同行の市国際交流員がかなり頑張ってくれて助かった。
・もう少しスケジュールに余裕があるといいなと思いました。
・多少のスケジュールのズレなどありましたが（海外事業ではよくあることですので特に改善点ではありません），皆さんとてもよくしてくれました。
・ハバロフスク，ビロビジャンの移動が大変でした。
・学校訪問，ワークショップを増やしたい。
・とても充実した国際交流事業でした。ビロビジャン市内やハバロフスク市内視察もさせていただき，素晴らしい街並みをみることができました。
　欲を言えばもっと時間が欲しかったです。代表団団長をはじめ皆さまには大変お世話になりました。特に同行の国際交流員には何から何までお世話になり，
　お陰様で生涯の記憶に残る素晴らしいロシア公演になりました。ありがとうございました。
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